

NACHRICHTEN

GEMEINDERAT

Wasser wird für die Verbraucher teurer

Meßkirch – Mit zwölf Ja- und acht Nein-Stimmen hat der Gemeinderat die Anhebung des Wasserpreises um 41 Cent beschlossen und der Einführung der Gewinnerzielungsabsicht zugestimmt. Die SPD gab zu verstehen, dass sie gegen eine Gewinnerzielung ist. Die Erhöhung tritt ab 1. Januar in Kraft, dann wird der Kubikmeter Wasser 1,96 Euro kosten.

NACHGEHAKT

Was wurde eigentlich aus...

Monika Zeyer-Müller, die eigentlich ab diesem Schuljahr die weltberühmte Schule Schloss Salem leiten sollte?



So berichtete der SÜDKURIER am 11. März 2010.

„Danke der Nachfrage“, antwortete Zeyer-Müller. „Mir geht es gut und ich arbeite weiterhin mit vollem Elan in Schweinfurt.“ Auf die Frage, ob die Absage aus Salem und das Hickhack um ihre Person noch an ihr nage, antwortete sie: „Sicher werden Sie dafür Verständnis haben, dass ich mich zu Salem nicht mehr äußere.“ Wie berichtet, hätte Zeyer-Müller ab diesem Schuljahr die Nachfolge von Eva Maria Haberfallner antreten sollen. Nach Protesten von Schülern, Lehrern und Eltern hatte der

Sänger wollen's Punkern zeigen

- Kirchenchor Rast-Bichtlingen im SWR-Fernsehen
- Menschenkenntnis und Kreativität gefragt

VON RENATE HERMANN

Sauldorf – Der Kirchenchor Rast-Bichtlingen tritt im SWR Fernsehen bei der Sendung „Wer zeigt's wem“ gegen Punker an. Die Chorsängerinnen und Sänger sind bereits in Stuttgart gecastet worden. „Wie kommen wir zu dieser Ehre im Fernsehen zu sein; da machen wir natürlich mit“, so Altsängerin Renate Walk, die Vorsitzende des Kirchenchores Rast-Bichtlingen. Spontan haben sich sechs Sängerinnen und Sänger mit ihrem Dirigenten zu der Sendung angemeldet. Wie aus heiterem Himmel klingelte bei Dirigent Volker Nagel das Telefon. „Wir möchten Ihren Kirchenchor in unser SWR-Fernsehen bringen“, so die SWR-Mitarbeiterin bei ihrem Anruf. Überrascht und begeistert überbrachte der Chorleiter in der Chorprobe die freudige Nachricht vom Fernsehauftritt.

Sieben der Sänger fuhren nach Stuttgart, um sich vor laufender Kamera casten zu lassen. Obwohl es sieben Personen sind, deren Alter und Berufe sich völlig unterscheiden, ist das leidenschaftliche Hobby bei allen dasselbe: Singen im Kirchenchor Rast-Bichtlingen. „Mit dem Auftritt im Fernsehen wollen wir unseren Kirchenchor positiv nach außen vertreten, denn wir Kirchenchöre sind modern und agil“, sagt die Vorsitzende Renate Walk, die mit ihrem Charme und Witz das selbstgebastelte „KiChorRaBi“ Plakat mit einbezogen hat. Grund der Sendung ist es, den Klischees auf den Grund zu gehen und so werden sowohl die Kirchenchorsän-



Freuen sich auf den Auftritt, von links Silvia Eckert, Melanie Schatz, Daniel Faschian, Ulrich Lilienthal, Renate Walk, vordere Reihe von links, Bettina Boos, Volker Nagel. BILD: HERMANN

ger wie auch die Punker zeigen, dass Klischeedenken ein Ende hat. Schon auf der Hinfahrt früh morgens zum Casting nach Stuttgart wurde im Bus gesungen, obwohl allen etwas mulmig zumute war. „Es war richtig witzig und hat Spaß gemacht“, so der Basssänger Ulrich Li-

lial, der wie sein Tenorkollege Daniel Faschian begeistert ist, auch mal hinter die Kulissen des Fernsehens schauen zu dürfen. Dass es ungewohnt ist, vor laufender Kamera so natürlich wie möglich zu wirken, haben die Altsängerin Silvia Eckert und die Sopran-

Die Teilnehmer

Die Teilnehmer an der SWR-Sendung sind die Kirchenchormitglieder Volker Nagel (Dirigent), Renate Walk (Vorsitzende), Ulrich Lilienthal, Daniel Faschian, Silvia Eckert, Melanie Schatz und Bettina Boos. Bilder vom Casting auf der Homepage www.chor-rast-bichtlingen.gib8.de

sängerin Melanie Schatz bestätigt. Die Nervosität war bei Sopransängerin Bettina Boos umso mehr gegeben, weil sie von Schauspieler und Sänger Christian Wunderlich auf Nerven und Wissen geprüft wurde. Dass das Fernsehen eine andere Welt ist, kann Dirigent Volker Nagel nur bestätigen, denn er hat durch das Casting die andere Seite der Kamera schätzen gelernt. Die Teamfähigkeit, die für diese Sendung notwendig ist, stellt für die sieben Teilnehmer kein Problem dar, denn nicht nur die Gemeinsamkeit des Singens, sondern auch Charakter, Verschmitztheit und Spontanität sind bei allen sieben Sängerinnen und Sängern gegeben. Bei der nächsten Runde, bei der Aufnahme der Sendung in Baden-Baden, nehmen vier Kandidaten, also vier Mitglieder des Chores teil. Die Aufnahme findet Ende Januar statt. Wann die Sendung ausgestrahlt wird, wird der SÜDKURIER berichten. „wer zeigt's wem“ ist eine Sendung, die am Montag um 22.30 Uhr im SWR Fernsehen ausgestrahlt wird. In mehreren Spielrunden und einem Quiz-Finale werden die jeweils vier Kandidatinnen und Kandidaten auf ihre kreative, ihre emotionale und praktische Intelligenz getestet. Gefragt sind Menschenkenntnis, Allgemeinwissen, Kreativität und Assoziationsfähigkeit.

650 Stunden Arbeit investiert

Neuer Umkleideraum und Schlauchanhänger saniert

Schlauchanhänger für 450 Meter B-Leitung Material aufgerüstet und saniert. Inziokofens Bürgermeister Bernd

ckes Zimmer, das nun den Wehrmännern die Möglichkeit bietet, sich für Proben und auch weitere Einsätze di-

tätigte. Gesamtkommandant Wilfried Stoppel machte die Räte auf weitere Neuerungen aufmerksam. So wurden